

# こみゆにてい 見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

## 歌と踊りで命の薬! 市老連レクリエーション大会



11月26日(月)、歌と踊りを楽しみながら、会員相互の親睦と健康増進を図ろうと、市老人クラブ連合会(多和田真隆会長)主催の第39回レクリエーション大会が市民会館において開催されました。多和田会長は「踊りは命の薬。みんなで踊れる喜びを実感してください」と挨拶。各地域の老人会の皆さんが元気いっぱい舞う姿に会場は大いに盛り上がりました。

## ぎのわん歌謡友の会が寄付金贈呈

ぎのわん歌謡友の会(吉川勇会長)が12月13日(木)、市社会福祉協議会(富山盛保会長)へ10月21日に開催されたチャリティー公演の収益金25万円を寄付しました。ぎのわん歌謡友の会は毎年チャリティーを行い、寄付金総額は500万円となりました。富山会長は「いただいた寄付金は、ひとり暮らしの高齢者への給食宅配サービスや子育てサロン事業など住民を孤立させない地域での活動に有効に活用したい」とあいさつしました。



## 社会教育委員の役割について討論しました

「社会教育委員の活動の活性化をどう図ればよいか」をテーマに、12月5日(水)、中央公民館において中頭地区社会教育委員研修会が開かれました。研修会では、社会教育委員と婦人会や青年会、PTAなどの社会教育団体との連携について活発な討論が展開されました。また、琉球大学の背戸博史教授が県外の事例を紹介しながら、社会教育と地域との積極的な関わり合い、学校教育との相互理解の必要性についての指導助言がありました。



防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401



## 市民ぐるみの福祉を目指して

歳末たすけあいチャリティー「芸能の夕べ」(市社会福祉協議会主催)が12月2日(日)、市民会館において開催されました。「芸能の夕べ」は今回で39回目。今回も芸能関係者や各福祉関係団体の支援・協力で開催されており、その収益金は、見舞金支給事業や新入学児童ランドセル支給事業など困窮世帯等への支援事業に役立てられています。



## 自治会に加入しましょう!

問合せ: 市民生活課 ☎ 893-4411 (内線434)



## 大賑わいの商工会青年部まつり

地域を盛り上げようと宜野湾市商工会青年部まつりが12月16日(日)、ぎのわんゆいマルシェ周辺で開催されました。マジックやものまね、エイサー、ダンス、お笑いライブなどが披露され、「ギネスに挑戦」のコーナーでは、ボールリフティングに多くの子供が参加し、家族連れなどでにぎわいました。また、ターンム汁が無料配布され、訪れた方は地元の味に舌鼓を打っていました。



## クリスマスパーティーは大盛り上がり!

12月15日(土)、市国際交流協会主催のクリスマスパーティーが宜野湾マリン支援センターにて行われました。世界1位のHip-Hopダンスやハワイアンフラ、ライブなど今回も数々の余興が披露され、全員参加型ゲームでは会場が歓声に包まれました。恒例のプレゼント抽選会では、当選番号の発表に一喜一憂。パーティーは終始大いに盛り上がりしました。



## クリスマスロビーコンサート開催

12月20日(木)・21日(金)、市役所1階ロビーにおいてクリスマスロビーコンサートが開催されました。20日は市職員のチェロとピアノの演奏会が、21日には市文化協会会長も務めているテリー重田さんによるサクソの演奏が披露されました。クリスマスにちなみ「ジングルベル」や「サンタが町にやって来る」などの曲が披露され、訪れた人たちはその心地よい音色に足を止め、聞き入りました。



## 宜野湾市赤十字奉仕団が30周年を迎えました

12月10日(月)、宜野湾市赤十字奉仕団(石川ヨシ子委員長)が結成30周年を迎えるにあたり、記念式典及び祝賀会を開催しました。石川委員長は「地域の皆さま方のご理解とご協力のお陰です」と感謝し、33名の団員や地域の方々とともに30周年の節目を盛大に祝いました。

## 沖縄の農業の発展に貢献しました

県JA中央会長や、県経済農協連合会会長などを歴任した玉那覇清仁さんの「県功労者賞」受賞祝賀会が11月22日(木)、ジュピランスにおいて開催されました。玉那覇さんは40年余にわたる農業協同組合勤務をとおして、地域の農業振興や農業関連施設の整備促進、また県経済事業の振興発展に貢献したとして、受賞の栄誉に輝きました。



## 蒼生学園へシール貼り作業を委託

12月21日(金)、沖縄ヤクルト株式会社(入井将文代表取締役)と県遊技場協同組合(大宜見泰青年部会長)が、新年に遊技場などで配布する飲料製品に貼りつける「正月用シール」の貼付け作業を社会福祉法人蒼生学園(砂川好彦園長)へ発注し、その委託料交付式が同学園において行われました。作業を行った園生の池間隆則さんは「自分たちの仕事がお客さんに喜んでもらえるのがとても嬉しい。この仕事をさせていただき本当にありがとうございました」と感謝の気持ちを述べました。

